
	
	
	
	
	
	

		
 

 《程式設計回應》 
關於行為調節的一些思考	

	

	

	

	

	

	

	

	

	

	

	

	
安德烈：			我們不是被設定成對大多數的事情採取機械性的反應嗎？	
	

婷：												是的，大部分教育都是去程式的問題。	
	

提姆：							我不太確定。通常所謂的「去去程」只是一個不同的程序。	
	

禮彌：							我同意。但是，人類不是計算機系統。	事實上，我們更像樹木：	
																					不斷地在舊樹上添加新層。	
	

婷：											很有道理。我們內心有很多「枯木」，我們之中有存活薄層只有一些些。	
	

- T Newfields 
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